



26.11.2017

Shock happens

Schockschwerenot! Die ersten 18 Monate sind vorüber - Zeit, Zwischenbilanz zu ziehen. Und die kann sich sehen lassen: Die Tabakindustrie hat die am 20. Mai 2016 in Kraft getretene gesetzliche Verpflichtung¹, als Abschreckung widerwärtige Schockbilder zu veröffentlichen, mehr als übererfüllt. Die handverlesenen Fotos sind nur vom Feinsten, erste Sahne, hochgradig morbide, grauenhaft, ekelregend, abstoßend, so richtig arsch - wie Nikotinsüchtige naturgemäß eben aussehen: affig und asi, schmierig und schmutzig, dumpfbackig und dubios, aalglatt und ölig, anmaßend und arrogant, bekifft und versoffen. Im Folgenden eine Auswahl der gelungensten Werke, die es wert sind, aufbewahrt zu werden für alle Zeit (die Fassung auf der Webseite bietet durch Großaufnahmen zusätzlich was fürs Auge):



¹ Tabakerzeugnisgesetz (www.gesetze-im-internet.de/tabakerzg)
Tabakerzeugnisverordnung (www.gesetze-im-internet.de/tabakerzv)
EU-Richtlinie 2014/40 (eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/PDF/?uri=CELEX:32014L0040)
EU-Richtlinie 2014/109 (eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/PDF/?uri=CELEX:32014L0109)





JI International Germany GmbH - Im MediaPark 4e - 50670 Köln

DRINNEN SPIELT DIE BAND.
**DRAUSSEN
DIE MUSIK.**
DRAUSSEN MITTENDRIN

30 Stk. / 8€

BENSON HEDGES

BENSON HEDGES

Rauchen kann tödlich sein



SMOKING AUSGELIEHEN,
BAHN VERPASST,
ABEND GERETTET.

Vive
le Moment
GAULOISES

GAULOISES

GAULOISES

GAULOISES

GAULOISES.DE

Rauchern ist Todlich



DO YOUR THING

Camel

Camel

Camel



Rauchen kann tödlich sein





Winston

1 BIKE
3 STUNDEN TUNING
5 MINUTEN
FREIHEIT

Rauchen mindert
Ihre Fruchtbarkeit

24^{er} 200^{er}
Winston

JT International Germany GmbH - Im MediaPark 4e - 50620 Köln

Rauchen kann tödlich sein









Bevor ich mich dem Vorwurf aussetze, total chauvimäßig nur die Männer in den Vordergrund zu stellen und die Frauen als unbedeutend in den Hintergrund zu drängen: Die Tussi auf dem Foto der Subkutan-Schmierfinken sieht nicht viel besser aus.

Mein eingangs ausgesprochenes Lob muss ich allerdigs etwas relativieren: Zuweilen entzieht sich die Tabakindustrie der Schockbilder-Pflicht, indem sie mega-popelige Plakate veröffentlicht, die lediglich Fotos von Zigarettenpackungen oder branchentypisches, rührend dummdeutsch-provinzielles Pseudoenglisch-Gebublere enthalten. Wahrscheinlich liegt dies daran, dass die nikotinsüchtigen Fotomodelle naturgemäß binnen Kurzem wegsterben und der Nachwuchs infolge der Schockbilder immer rarer wird - ein Teufelskreis. Wenigstens wird auf einem dieser Mängelexemplare prägnant ausgedrückt, dass es in der Verantwortung der Nikotinsüchtigen steht, die Welt nicht weiter zu verpesten:



Weitergabe, Veröffentlichung jeglicher Art und Verlinkung dieses Textes sind mit Autoren- und Quellenangabe ausdrücklich erwünscht!